

J'aurais aimé...

Martine F

12 janvier 2017

J'aurais aimé être aviatrice...ou tout au moins savoir voler, passer un brevet de pilote !

J'adore être la passagère d'un petit avion ou d'un hélicoptère, regarder avec émerveillement le sol, la terre, le monde en dessous de moi, au travers d'un large hublot à 180°, pas comme dans les Airbus.

Le top qui me fait rêver, comme dans les films, serait d'être la superbe actrice, assise à l'avant d'un petit coucou, à l'air libre, sans cockpit, avec des grosses lunettes et une longue écharpe blanche flottant derrière les hélices ! La frime !

Et la grande liberté serait d'être aux commandes, de virer de bord, de faire des loopings et de la grande voltige ! Mais hups, attention, l'estomac !